
最近あったちょっとうれしかったこと。

・年末に、回覧板で学校通信を見て下さった地域の方から、お手紙をいただきまし
た。「いつも学校通信（公子の部屋）を見ています。」って。ありがたい話です。
そんなたいしたこと書いてないので恐縮してしまいます。そして「校長先生は松
田聖子世代なのですね、私は吉永小百合世代です。」とも書かれてありました。吉
永小百合さんって、見た目がとてもお若いので、一体何歳なんだろうと、思わず
ネットで調べてしまいました。少しお姉さま世代の方々にも読んでいただいて、
感謝感謝です。

・６年生の児童に、「尊敬する人は誰ですか？」と聞く機会がありました。その子は
「学校の先生です」と答えました。「担任の先生ですか？」と聞いたら「担任の先
生ももちろんだけど、先生方みんなです。先生方は、時間を惜しまず私たちのた
めに一生懸命準備をしてくれたり、教えてくれたりしています。だから、尊敬す
るのは先生方です。」と言ってくれました。先生方のことをちゃんと見てくれてい
て、涙が出るほどうれしかったです！教員ってやることがたくさん、心配りする
ことがたくさんで本当に忙しいんです。でも、こんな風に受け止めてくれる子が
いるんだなあと思うと、先生冥利につきますね。これだから、先生って仕事は辞
められないです。（とは言え、私はあと少しで退職ですが…）

ちょっと面白かったこと。

・３年生の子が私のところに、「教頭先生って、目開いているの？」
って聞きに来ました。
「開いてないように見えるかもしれないけど、開いてるよ。特
にびっくりした時と、顔で笑わせようと思った時はめっちゃ開
いているから見てみてね！」と言っておきました。まあ、えび
す顔ということですな！（体全体からえびす感漂ってる）

１月１７日（水）に委員会組織会が行われ、これまで中心となって引っ張っ
てきた６年生から、５年生、そして新しくメンバーになった４年生にバトンが
渡され、新体制での活動がスタートしました。４年生も５年生もとても張り切
っています！
今年度の委員会活動は、とても活発で素晴らしかったですが、新体制でもき

っと引き継いでくれると期待しています。
各委員会の委員長（◎）副委員長（○）書記（●）を紹介します。

運営委員会 ◎ ○ ●

集会委員会 ◎ ○ ●

放送委員会 ◎ ○ ●

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ委員会 ◎ ○ ●

保健委員会 ◎ ○ ●

体育委員会 ◎ ○ ●

図書委員会 ○ ●

環境整美委員会 ◎ ○ ●

広報委員会 ◎ ○ ●

生活委員会 ◎ ○ ●

給食委員会 ◎ ○ ●

ﾍﾞﾙﾏｰｸ委員会 ◎ ○ ●

ここには、４年生と
５年生の委員長、副
委員長、書記の氏名
を紹介しています。

○今年度もＰＴＡ総会は、一堂に会して行わず、全会員に資料を配付し、書面決
議で行います。ご理解の程よろしくお願いいたします。
○２月１１日（日）１０時より本校吹奏楽部によるリトルステップコンサートが
体育館で行われます。ぜひ聞きに来てください。
○参観日が２月１９日（月）は６年生、２０日（火）は５年生、２２日（木）は
４年生、２６日（月）は３年生、２７日（火）は２年生、２８日（水）は１年
生で行われます。授業は１３時２０分からです。今回は、授業後の全体会、学
年・学級懇談に保護者の皆様に参加していただきたく、児童を図書室等で待機
することができるようにしましたので、ぜひご利用ください。

土、日曜日にスキー場に行ったり、スキーの手入れをしたりするために、スキ
ー用具を持ち帰る場合は風除室内に一時保管します。持ち帰りは金曜日（１７時
まで）、搬入は月曜日（７時５０分まで）にお願いします。土・日・祝日は風除
室を施錠しているため、用具の持ち帰りや搬入はできませんのでご注意ください。


